

Willkommen zu den Stadtteiltagen Tiergarten



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

für Moabit, das Hansaviertel und Tiergarten Süd haben Sie mich direkt in das Berliner Abgeordnetenhaus gewählt. Dort bin ich der gesundheitspolitische Sprecher der SPD-Fraktion. Doch auch andere Themen sind für mich von sehr großem Interesse.

Bei meiner aktuellen Stadtteilwoche vom 9. bis 13. November 2015 stehen auch dieses Mal Menschen im Mittelpunkt, die sich auf den unterschiedlichsten Ebenen, ob beruflich oder ehrenamtlich, mit hoher Intensität für ein funktionierendes demokratisches Gemeinwesen einsetzen.

Mit den Vor-Ort-Gesprächen und Besuchen in meinem Wahlkreis möchte ich wieder mit Eltern und ihren Kindern, deren Lehrerinnen und Lehrern, mit Beschäftigten und ehrenamtlich Tätigen in ausgewählten Sozial- und Gesundheitseinrichtungen sowie Initiativen persönlich den Dialog führen.

Sehr herzlich lade ich Sie dazu ein!

Diskutieren Sie mit mir über aktuelle Themen des Kiezes, Berlins und unseres Landes, und sagen Sie mir, wo Sie der Schuh drückt!

Ich freue mich auf Ihre Ideen, Meinungen und Anregungen.

Herzliche Grüße, Ihr

Thomas Isenberg

Für Tiergarten und Berlin, für unsere Hauptstadt und unseren Kiez

PROGRAMM

der Stadtteilwoche vom 09. bis 13. November 2015

Montag, 9. November 2015:

16:00 bis 17:30 Uhr Besuch von „Dünja“,
der Mädchen-Kultur-Treff
Jagowstraße 12,
10555 Berlin*

Dienstag, 10. November 2015:

12:30 bis 14:30 Uhr Besuch des Behandlungs-
zentrums für Folteropfer
Turmstraße 21,
10555 Berlin*

Mittwoch, 11. November 2015:

10:15 bis 12:00 Uhr Besuch der
Anne-Frank-Grundschule
Paulstraße 20 b,
10557 Berlin*

14:00 bis 16:00 Uhr Besuch des Seniorentreffs
der AG 6oplus, SPD Berlin
(öffentlich) Müllerstraße 28,
13353 Berlin

19:00 bis 21:30 Uhr Teilnahme an der Mitglieder-
versammlung der SPD „Alt-Moabit“
(öffentlich) Rathaus Tiergarten
Mathilde-Jacob-Platz 1,
10551 Berlin

*(nicht öffentlich)



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

Berlin ist eine Weltstadt, die aus vielen Kiezen besteht. Wir als SPD-Fraktion wollen an unseren über 50 Stadtteiltagen im Jahr Probleme und Chancen in allen Ecken der Stadt kennenlernen und Lösungen erarbeiten. Mit ihrer Mischung aus Fachkompetenz und Bodenständigkeit absolvieren die SPD-Abgeordneten ein interessantes Tagesprogramm und sind ansprechbar für die Anliegen vor Ort.

Die SPD-Fraktion ist Abbild der ganzen Stadt: Wir sind im Osten und Westen der Stadt gleich stark und repräsentieren die Innenstadtbezirke genauso wie die Bezirke außerhalb des S-Bahn-Rings. Alle Interessen zum Ausgleich zu bringen, die Wirtschaft zu stärken und den sozialen Zusammenhalt zu erhalten – das können wir nur mit Ihnen gemeinsam schaffen. Deshalb laden wir Sie – nicht nur an den Stadtteiltagen – ein, mit uns ins Gespräch zu kommen.

Mit herzlichen Grüßen

Raed Saleh, Fraktionsvorsitzender

www.spdfraktion-berlin.de